

moeráticas. El cumplimiento de estas dos promesas que hizo el Sr. Lerdo en su manifiesto de Julio acabó de conquistarle las simpatías, no solo del país, sino aun de las naciones extranjeras.

La circunstancia notabilísima de haber sido electo sin mas competidor que el jefe de la última insurreccion, es causa de que estando en víperas de elegirse presidente de la Suprema Corte de Justicia, no haya un candidato en quien resueltamente se pience para la vicepresidencia de la República. Por eso tenemos la conviccion íntima de que difícilmente podrá fijarse el pueblo mejicano para la presidencia de la Corte en persona alguna que llene el vacio que deja en el primer Tribunal de la Confederacion el C. Lic. Sebastian Lerdo de Tejada.

QUINCENA.

Fecunda ha sido la última quincena de Noviembre.

En cambio ha sido estéril para los empleados del Estado.

A estos infelices gambusinos que andan en pos de las migajas auríferas del presupuesto, como diria Frías Soto, se les debe tres quincenas. Nosotros no pertenecemos á la raza presupuestívora, por que todavia somos estudiantes y no sabemos que hay en esto. Y si consigna-

mos el hecho que se nos ha denunciado, lo hacemos por si acaso.

Si nosotros fuéramos Gobierno, ó por lo menos Ejecutivo,

..... ¡música! ¡música!

Fecunda ha sido la quincena, decíamos, no solo aqui en esta capital, sino en la de la República, y ya nos ibamos metiendo en camisa de once varas hablando de lo que no nos importa. No fué nuestro ánimo hablar de quincenas, pero como escribimos por hechar borrones y por tirar bolazos, no podemos prescindir de decir algo sobre pago de sueldos, porque precisamente en los momentos que escribíamos Frías y Soto, recibimos un atento que dice así: Estimado amigo.— En este momento salgo á conseguir los mortecoes; pues no tengo ni un centavo: vd sabe que se nos deben tres quincenas (no lo sabíamos) y esto me tiene desnivelado y sin fondos por lo que no le remito luego mi deuda y lo podré hacer mas tarde suplicandole entretanto disimule á su afectísimo...N.

Ya ven nuestros lectores, lectoras si hay alguna bella de esas que nos traen como trompo chilador que nos lea y nuestro amable amigo Nava, que si hablamos de quincenas, es por lo que tenemos demortales. Lo mismo que N. nos dicen algunos otros empleados que nos deben... por suscripciones al Colegial.

Ya hemos advertido desde nuestro